

El Ayuntamiento pide a la Diputación que la línea E-25 «llegue cuanto antes» a San Juan

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko abuztua(r)en 02-(e)an 11:34etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 2 de Agosto de 2012.

IR

UN

[El Ayuntamiento pide a la Diputación que la](#)

[línea E-25 «llegue cuanto antes» a San](#)

[Juan](#)

02.08.12 - 01:00 - M.A.I. | [IRUN](#). La delegada de Movilidad del Ayuntamiento de Irun, Cristina Laborda, ha solicitado a la Diputación Foral de Gipuzkoa que «ponga en marcha lo antes posible» el nuevo trazado de la línea E-25. Tras alcanzar un principio de acuerdo a mediados de junio, el recorrido del autobús interurbano Irun-Hondarribia llegaría hasta San Juan, a través de Larreaundi y la plaza de Urdanibia.

Cristina Laborda ha señaló que «este punto de entendimiento al que llegamos ambas instituciones debe materializarse cuanto antes para cubrir así las necesidades del transporte público en Irun y de sus ciudadanos de la mejor manera posible. Entendemos que esto pasa por un trazado que preste servicio al barrio de Larreaundi tal como está llevándose a cabo ahora, pero con la ampliación de la llegada a San Juan por la plaza Urdanibia».

La delegada de Movilidad recordó, que el Gobierno Municipal llevó a cabo durante los últimos meses las gestiones correspondientes para solicitar a la Diputación de Gipuzkoa que estudiara la posibilidad de introducir estos cambios en la línea E25. «Fueron unas negociaciones fruto del acuerdo plenario del 13 de marzo, aprobado por unanimidad entre todos los grupos políticos».

El Ayuntamiento pide a la Diputación que la línea E-25 «llegue cuanto antes» a San Juan

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2012(e)ko abuztua(r)en 02-(e)an 11:34etan -

Por todo ello, el gobierno municipal confía en que este principio de acuerdo con la Diputación «llegue finalmente a buen puerto y se pongan en marcha los cambios lo antes posible».